



Un royaume éternel

Nous avons du mal à comprendre ce que signifie le fait que Dieu soit Roi.

Quand nous pensons aux rois et aux royaumes, ce qui nous vient à l'esprit, c'est l'image des reines et des princes actuels qui occupent des positions dans le monde d'aujourd'hui et qui sont parés de manière fantaisiste et constamment photographiés. Ces personnalités royales n'ont souvent qu'une fonction cérémonielle, inaugurant des édifices publics et apposant leur tampon sur des documents, mais ne possédant pas de véritable autorité.

Pourtant, l'Écriture parle à plusieurs reprises de la réalité de la royauté de l'Éternel. Dieu, quant à lui, détient une position de pouvoir véritablement universel et de domination efficace.

C'est ce que célèbre le Psaume 145 : Dieu est le grand Roi, son règne céleste est glorieux. Israël a eu ses rois terrestres, bien sûr, ces hommes de la lignée de David qui ont été choisis pour gouverner et protéger la nation. Toutefois, ils n'étaient que de faibles représentants terrestres du véritable et puissant Roi qui règne non seulement sur son peuple, Israël, mais aussi sur toute la création.

Ce Dieu est Roi depuis toujours. Le verset 13 le loue par une déclaration profonde : « *Ton règne est un règne de tous les siècles.* »

Cela signifie qu'il n'y a jamais eu de temps où Dieu n'a pas régné. Avant même d'avoir créé quoi que ce soit, l'Éternel était souverain. Ce fait procure un grand réconfort.

Les trônes peuvent vaciller, les gouvernements changer et la gloire terrestre s'estomper, mais Dieu, le Roi, règne pour toujours. Même lorsque le diable a lancé sa rébellion contre Dieu il y a si longtemps, il s'est heurté à un royaume établi depuis l'éternité.

La bonne nouvelle, c'est qu'un Fils parfait de David règne désormais. Jésus-Christ, qui a donné sa vie pour vaincre la domination des ténèbres, détient toute autorité dans les cieux et sur la terre. Son royaume éternel progresse aujourd'hui par l'extension de sa domination en tout lieu et parmi tous les peuples. Chaque mètre carré est disputé et revendiqué, car le Christ sera le Roi de tous!

La royauté du Christ procure un grand réconfort, mais nous adresse aussi un grand appel. Sa royauté signifie qu'il nous est impossible d'être neutres. N'osons pas essayer de mener d'une part une vie *fidèle au royaume* en allant à l'église le dimanche et en lisant la Bible à l'heure du dîner, tout en menant d'autre part une vie *fidèle au monde* en étant quotidiennement captivés et dévorés par les attractions qui nous entourent. Cela ne fonctionnera tout simplement pas.

Comme le dit le Roi Jésus lui-même, nous sommes soit pour lui, soit contre lui.

Alors, que montrez-vous par votre conduite? Votre appartenance au royaume éternel du Christ détermine-t-elle qui vous êtes? Vous soumettez-vous à la domination du Roi dans tous les domaines de la vie, en écoutant et en obéissant à sa Parole?

Que le Christ nous aide à le faire, car son royaume éternel viendra bientôt dans toute sa glorieuse plénitude.

Reuben Bredenhof, professeur de théologie

Traduit de « A Kingdom Everlasting », *Unfolding the Word*, 4 novembre 2020.

L'auteur a servi comme pasteur des Églises réformées canadiennes à London, Ontario, et St-Albert, Alberta, puis pasteur de l'Église réformée libre de Mount Nasura, en Australie. Il est maintenant professeur de ministère et de mission au Séminaire théologique des Églises réformées canadiennes à Hamilton, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2024. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))